

1962

Santiago, 13 de Enero de 1975.

Señor  
Angelo Bernasola.  
Roma.

Muy estimado Angelo,

por nuestro común amigo de Vergottinó me impongo de la buena noticia de tu viaje a Chile en febrero próximo. Será para nosotros un agrado tener la oportunidad de recibirte -aunque sea en las precarias condiciones que el "receso político" nos impone-. Confiamos que puedas permanecer algunos días aquí y conversar con quien desees, para que te lleves un juicio personal sobre lo que está ocurriendo en nuestro Chile y sobre la dura batalla que estamos librando. Te ruego hacerme avisar con anticipación la fecha de tu llegada, el tiempo que estarás acá y las personas de nuestro Partido con que desees entrevistarte, para tenerlo todo preparado.

Te adjunto copia íntegra del escrito que presenté a la Corte Suprema en el habeas corpus de Renán Fuentealba. Como era de esperar, mi petición fué desechada por razones procesales; pero ese escrito estuvo destinado a plantear a fondo la cuestión de principios y someter a juicio al Poder Judicial por su complicidad con la dictadura. Lo hemos hecho circular profusamente en el país; sabemos que ha causado mucho enojo; pero no hemos sufrido nuevas medidas punitivas. Presentado el escrito y en conocimiento del Gobierno, el Ministro del Interior me citó para confirmarme la próxima liberación de Claudio Huepe, sobre la base de su salida "voluntaria" (pero en 24 horas) del territorio nacional. Huepe y nosotros hemos creído conveniente aceptar, pues es preferible estar desterrado a prisionero.

Si juzgas que el escrito adjunto lo merece, ojalá pudieras recomendar su publicación en el próximo número de "Panorama Demócrata Cristiano". Tus amigos chilenos lo agradeceremos. Aunque hasta ahora no hemos tenido -salvo de tu parte- el honor de que nuestras cartas a Humory y a Fanfani reciban siquiera un "acuse de recibo", seguimos esperando que nuestros camaradas italianos nos otorguen la solidaridad y el respaldo a que creemos tener derecho.

Saludos a todos los amigos, los mejores deseos para el año que se inicia y un cordial abrazo de tu affmo.

Patricio Aylwin A.